



AD'à PROPOS

Juillet 2012 n° 14

FERMETURE AD'APPRO 2012

- Du jeudi 26 juillet 2012 à 17h au lundi 27 août 2012 à 9h. Attention les usagers partiront à 14h le 27 août car réunion institutionnelle de rentrée de l'équipe.
- Du vendredi 26 octobre 2012 à 16h au lundi 5 novembre 2012 à 9h
- Du vendredi 21 décembre 2012 à 16h au mercredi 2 janvier 2013 à 9h

Attention :

Le mercredi 19 septembre 2012 les usagers ne commenceront à Ad'appro qu'à 14h pour cause de formation de l'équipe à l'évacuation incendie.



Bonnes vacances d'été à toutes et tous. Les usagers suivis par le SAVS peuvent joindre le directeur au : 06/50/88/74/17.

Bonjour à toutes et tous,

Encore un trimestre très riche.

Dans les évènements à retenir :

- Acquisition de l'appartement SAVS: l'association Innovation a concrétisé la vente de l'ancien appartement SAVS et l'achat du nouvel appartement. Celui-ci est situé au 9 rue des Marais à Bordeaux à 800m de l'établissement Ad'appro. Il est l'objet de quelques travaux (pose de volets roulants, escalier du lit mezzanine, peinture, nettoyage). Il devrait être opérationnel au plus tard le 1er octobre 2012. Il va permettre de respecter davantage l'intimité de l'utilisateur puisque l'éducatrice SAVS fera ses permanences éducatives de nuits à l'Ad'appro.

- Le CVS du 13 juin 2012 a validé à l'unanimité le rapport d'évaluation interne. Il reste à travailler ensemble un protocole visant à permettre aux usagers, aux familles de donner leur avis sur l'ensemble du processus de prise en charge à Ad'appro.

- Grâce à l'initiative des parents élus au CVS, 2 nouvelles sorties ont eu lieu le WE associant d'autres parents. J'espère que cela pourra se poursuivre car les parents comme les usagers semblent confirmer l'importance de répondre à ce besoin.

J. Beauché

La vie associative d'INNOVATION

L'économie définit la valeur à " La quantité de travail nécessaire pour produire un bien" ou encore "l'utilité que ce bien représente " lui octroie une valeur" .

Nous voici bien avancés à Ad'dappro Innovation .

Produisons nous un bien ?

Ce bien s'il existe est il le témoignage d'un travail ?

De quelles transactions humaines rend il compte ?

Ce travail nécessaire!!! est il quantifiable ?

Cette nécessité donne t'elle une quelconque idée de sa valeur ?

Si ce travail est utile est il pour autant nécessaire ?

Voici quelques enjeux autour de l'évaluation exigée par la LOI dans un délai qui pour nous approche .

Evaluation ,un bien soumis ,à la LOI du marché , Capital quand tu nous tiens!!!!!!

Que va t'on payer ?

Qui va t'on rémunérer ?

Est-ce bien utile ?? Etais ce bien nécessaire ???

Quantité , qualité , on s'y perd un peu .



Rien de grave, remettez un peu d'ambre solaire , un bon chapeau , ça c'est utile et nécessaire ,un bon roman (un bien inestimable) et rêvons c'est l'été .A bientôt , on se revoie à la rentrée .

Mme Doutreloux Béatrice vient de rejoindre notre Association. Après avoir été élue parents au CVS, elle va porter la vigilance particulière et le regard nécessaire de parents à la vie de notre association et des établissements.

La vie comme elle va à Ad'appro et au SAVS

Usagers

Bonne continuation

Mélanie Marie Angélica Michael Laura

Bienvenue

Kévin Bernard Anthony

Equipe. Ils étaient avec nous ce trimestre

Maïlys

Romane

Marie

Lorraine

Emma

Manon

CE TRIMESTRE

Visite base sous marine et charpenterie marine par l'atelier menuiserie.



On a regarder les bateaux. On a discuter avec les éducateurs et c'était très beau.

On n'est passé par le port-, on a vu un monsieur en train de poncer les bateaux
Didier a discuté avec un éducateur technique qui réparait des bateaux
On a pris des photos, Laurent a fait le tour sur le port



Repas trimestriel SAVS du 18 juillet 2012



Construction par l'atelier Menuiserie.de l'escalier en bois pour le nouvel appartement SAVS



On a fait un plan
on a raboté les
planches
on a fait des rainures
et on a monté les
marches sur les limons
et on a vitrifié avec du
produit spécial.



Repas fin d'année du 26 juillet 2012



L'espace des Familles et Amis

Dates des prochains CVS

- Mercredi 17 octobre 2012

Parents, ce message
vous est destiné !

« Les enfants invitent les
parents au pique-nique »

le dimanche 1^{er} juillet 2012

Rendez-vous sur les quais de Queryes
(face au Jardin Botanique), à 12h30.

Amenez votre pique-nique et vos jeux préférés
boules, ballons, jeux de société, raquettes, etc.



Thierry Despré : 06 07 52 98 47
Martine Neuville : 05 35 38 28 31

Les représentants des parents sont :

- Monsieur Thierry DEPRE 06 07 52 98 47 ou
thierry.depre@orangeftgroup.com

- Madame Martine NEUVILLE 05 35 38 28 31
martineneuille@voila.fr

Sortie Stade nautique et pique nique famille .
Merci aux parents qui animent ces sorties dont
sont demandeurs les usagers.

Sortie stade nautique en mai 2012

La prestation de compensation du handicap (PCH) est touchée par 124 000 personnes. Après cinq ans d'application, l'administration dresse un bilan et formule 50 recommandations pour l'améliorer.

L'Inspection générale des affaires sociales (Igas) et l'Inspection générale de l'administration (IGA) ont rendu public un rapport d'évaluation sur la prestation de compensation du handicap (PCH). D'emblée, les rapporteurs rappellent les principes « originaux et ambitieux » de ce dispositif créé par la loi handicap du 11 février 2011 :

- universalité,
- attribution individuelle après évaluation et élaboration d'un plan personnalisé de compensation,
- quasi absence de conditions de ressources.

Rappelons que la PCH peut couvrir des charges de nature différentes : aide humaine, aide technique, aménagement de logement, de véhicule, frais de transports... Selon les derniers chiffres de la Direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques, le nombre d'allocataires, adultes et enfants, était de 124 000 fin juin 2011, recevant en moyenne 810 euros par mois.

Cinq chapitres - L'évaluation des deux inspections s'est appuyée sur un travail national et une enquête réalisée dans cinq départements (Côtes d'Armor, Deux-Sèvres, Loiret, Essonne, Rhône). Le rapport final comporte cinq chapitres portant sur :

- le dispositif juridique,
- l'animation de la prestation au niveau national par la Caisse nationale de solidarité pour l'autonomie (CNSA),
- les aspects financiers et la montée en charge,
- la mise en oeuvre par les Maisons départementales des personnes handicapées (MDPH) et les départements,
- le rôle des fonds de compensation du handicap.

Faiblesses - Les deux inspections pointent plusieurs faiblesses dans l'application de la PCH et formulent 50 recommandations pour les pallier. Le gros point noir réside dans la disparité entre les départements, que ce soit « dans le rythme de progression des dépenses, le coût de la prestation exprimé en euros par habitant, et le niveau de dépense moyenne par bénéficiaire ». Les mesures pour permettre aux départements et MDPH d'y remédier passent par une meilleure information des allocataires potentiels, la clarification avec l'allocation compensatrice pour tierce personne (ACTP), une connaissance de la répartition par types de handicap, la rédaction de guides de procédures, une supervision juridique et économiques des plans d'aide. Et par une présence effective des représentants de l'Etat au sein des commissions des droits et de l'autonomie.

Manifestations 2012

1- Soirée "Rock variétés" avec le groupe WIDJAM le jeudi 7 juin 2012

Une soirée mouillée mais sous la bonne humeur néanmoins. Merci à tous les usagers, leurs familles, nos partenaires pour le partage de ces moments toujours très attendus. Pardon à ceux qui n'ont pu avoir le nombre de places voulues mais nous sommes "victimes" du succès. Merci aux 4 foyers d'être venus partagés ces moments de festivités.

La prochaine soirée sera le jeudi 4 octobre 2012.

Wijdan ou « la rencontre des âmes » ... Wijdan est le fruit d'un mélange entre la musique ancestrale gnawa d'Essaouira et des influences contemporaines venant d'horizons géographiques divers (Bosnie, Algérie, France, Maroc). Chacun des membres du groupe puise dans son propre registre musical et culturel pour faire naître une fusion très personnelle, si caractéristique du groupe. Wijdan propose une relecture de la tradition à travers une hybridation musicale (qui laisse la part belle aux improvisations de la guitare et du clavier) ainsi qu'un travail de composition résultant de contact, de choc, d'harmonie, d'oppositions entre les cultures et les individus. Ainsi se croisent les voix marocaines avec le son profond de la basse, les vibrations magiques du gumbri avec le piano électrique, le métal des castagnettes avec les peaux de batterie. Chacun développe le sens de l'ouverture et du partage, pour penser la diversité et l'écrire en musique. Reprise de morceaux traditionnels et compositions collectives constituent le répertoire de Wijdan qui, en concert, dégage une énergie salutaire.

